

*Cubano Lázaro Martínez, plata
en meeting de atletismo en
Francia*



**Martínez llegó hasta los 16.81 metros para alcanzar el metal plateado.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 28 ene (RHC) El triplista cubano Lázaro Martínez conquistó este domingo la medalla de plata en el meeting de atletismo L'Eure, en la ciudad francesa de Val-de-Reuil, situada en la región de Alta Normandía.

Con escenario en el estadio techado Jesse Owens, Martínez llegó hasta los 16.81 metros para alcanzar el metal plateado, solo superado por el campeón mundial de 2023, Hugues Zango, de Burkina Faso, quien se estiró hasta 17.15.

El bronce quedó en poder del argelino Yasser Triki (16.66), mientras el también cubano Cristian Nápoles ancló en la cuarta plaza con discreto registro de 16.30.

Este certamen marcó el comienzo de la temporada atlética invernal para los saltamontes de la mayor isla del Caribe.

En otras pruebas, la canadiense Sarah Mitton ganó el lanzamiento de peso con 19.58 metros; las británicas Molly Caudery y Morgan Lake dominaron el salto con pértiga (4.83) y el salto alto (1.92), respectivamente; y la finesa Nooralotta Neziri se impuso en 60 metros lisos (8.06).

Asimismo, la británica Georgia Bell se llevó el oro en tres mil metros (8:42.16); la beninesa Noélie Yarigo subió al trono en 800; el checo Jan Stefela alcanzó el cima en salto alto (2.23); y el español Asier Martínez alcanzó el premio mayor en los 60 metros lisos (7.49). **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/345649-cubano-lazaro-martinez-plata-en-meeting-de-atletismo-en-francia>



Radio Habana Cuba